



羽白館

やればできる!

みんなの好きな楽しい学校



令和7年7月18日
長崎市立深堀小学校
学校だより117号
校長 大町正博



第1学期の終業式を迎えました!!

第1学期の終業式を迎えました。4月の始業式で「笑顔いっぱい、元気いっぱい、学びいっぱいの学校をみんなで作っていこう。そして、自分から行動しよう。」と子どもたちに話をしました。子どもたちがこの4ヶ月間でたくさんの経験を積み、心も体も大きく成長してくれたことを大変嬉しく思います。本日の終業式では、その成長を次のように伝えました。

■1年生

初めての学校、教室、友達の中、少しずつ学校生活にも慣れ、朝や帰りの登下校や学習、給食など、多くのことを自分たちでできるようになりました。特に、朝の校門でのあいさつは、自分からできるようになりました。

■2年生

一生懸命、学習に取り組む姿やトイレのスリッパ並べ、掃除など、1年生のよき手本となりました。交通安全教室では、交通ルールや道路の渡り方を学び、「自分の命は自分で守る」方法を知りました。深堀の町のことも実際に町を探検しながら、自分から詳しく調べました。

■3年生

友達と仲良く過ごすことができました。友達と行き違いがあっても、ちゃんと自分から「ごめんなさい」が言える3年生です。理科の学習では、モンシロチョウの観察を頑張りました。学習の終わりには、さなぎから成虫になったモンシロチョウを自然にかえすなど、蝶の命も大切にしてくれました。

■4年生

いつも笑顔いっぱい、元気いっぱい、友達と遊ぶことができました。ゴミ処理工場や浄水場の見学では、係の人の話をしっかり聞き、大切なことはメモに取りながら、自分から学ぶことができました。

■5年生

学級目標「ハッピー・フレンズ」を目指して、いつも学級のみんなが笑顔でいられるように、一人一人が自分から協力して何事にも取り組みました。今年、初めて挑戦した運動会のダンスは、6年生にも負けない踊りを見せてくれました。

■6年生

深堀小学校のお兄さん、お姉さんとなって、4月には1年生のお世話を頑張ってくれました。そして、5月の運動会では、赤組、白組のリーダーとして、自分から下級生を引っ張りました。運動会が終わってからは、朝のせせらぎ掃除や体育館でのなかよし活動が素晴らしかったです。この深堀小学校を一人一人が大切にしてくれる6年生の優しさが本当に嬉しいです。

こうした子どもたちの成長は、保護者の皆様のご家庭での温かい支えと、地域の皆様の見守りがあってこそと改めて感じております。心から感謝申し上げます。

明日からはよいよ夏休みです。子どもたちには、普段できないことに自分から挑戦したり、家族とゆっくり過ごしたりして、充実した時間を過ごしてほしいと願っています。そして、9月にまた、ひと回り大きく成長した元気な姿で登校してくれることを楽しみにしています。

100人パトロールへの参加、ありがとうございました。

7月4日に実施いたしました100人パトロールには、100人を超える皆様に参加いただきました。年に1度の取組ではありますが、大勢でパトロールをすることで「子どもの見守り」だけでなく、深堀地区の「防犯対策」にもつながるものです。今後も深堀の町が安全で安心な場所にしていきたいと思っております。



お知らせ・お願い 毎月第3日曜日は、「家庭の日」です。知っていますか?

- 8月9日(土)【登校日】平和集会で11:20頃の下校となります。
- 第2学期始業式は、9月1日(月)です。11:35頃の下校となります。
- ※8月4日(月)、12日(月)～15日(金)は、学校閉庁日となります。
学校閉庁日に緊急連絡がある場合は、学校メールアドレスへご連絡ください。

